

I'm perfectly fine, I live on my own // Kaum hat die Schule wieder angefangen, vermisse ich die Ferien. Zwar bin ich über die Feiertage in Hogwarts geblieben, nutze jede Gelegenheit um nicht zu Hause sein zu müssen, aber da fand ja kein Unterricht statt. Jetzt hieß es wieder früh aufstehen und den halben Tag im Unterricht zu sitzen. Ja, ich gehöre nicht unbedingt zu den guten Schülern, hauptsächlich, weil ich zu faul zum Lernen bin. Ohne meine Freunde würde ich dies wohl nie tun.

Daher bin ich jetzt glücklicher darüber, dass wir Samstag haben und mal raus aus Hogwarts können. Wir sind nach Hogsmead, um natürlich Süßigkeiten zu holen, sie versüßen einem den Tag und besonders nach einem stressigen Tag, tut es erst recht etwas davon zu essen. Ich glaube Honeydukes hat uns alle wohl genauso vermisst, wie wir diesen Laden. Denn seien wir mal ehrlich, durch uns Hogwarts Schülern machen sie immer den meisten Umsatz. Nur ganz selten sehe ich mal Erwachsenen, kann natürlich auch sein, dass lieber in der Woche gehen, wenn wir alle Unterricht haben.

"Oh Zischende Wissbies, die mag ich am liebsten." sage es eher zu mir selber, als zu dem Jungen neben mir. Manchmal denke ich gerne laut, mir ist sowieso egal, was andere dann darüber denken oder ob sie es mitbekommen, dass sie dann damit gemeint waren.